

MFV Claußnitzer Vereinspokalfliegen am 01. September 2018

Bereits zum 6. Mal zelebrierte der Modellflugverein das vereinsinterne Pokalfliegen auf dem Claußnitzer Modellfluggelände. Konnten wir dieses Jahr leider nicht an die Teilnehmerzahl vom letzten Jahr anknüpfen, so war doch eine sehr hohe Leistungsdichte zu verzeichnen. Dies lag zum Einen an den durchaus konstant optimalen Flugbedingungen sowie an den immer routinierteren Modellflugpiloten. So lagen beispielsweise zwischen einem mittleren Podestplatz und einem guten Mittelfeldplatz nur wenige Zentimeter. Aber das waren genau jene, welche an diesem Wettkampftag den Unterschied ausmachten. Dabei stand natürlich wie immer der Spaßfaktor an höchster Stelle. Als große Motivationshilfe diente wiederum unsere hervorragend zubereitete Pausenverpflegung, nach deren Verzehr alle Piloten gut gestärkt in den entscheidenten 3. Wertungsdurchgang gehen konnten. Es blieb natürlich spannend bis zum Schluß. Der Gewinner und die Platzierten standen, dank unseres erstklassigen Auswertungsprogrammes, schnell fest und konnten sich an den einzigartigen Pokalen erfreuen. Weiterhin warteten noch jedemenge Trostpreise, so dass keiner leer ausgehen musste. Alles in Allem eine wiederholt sehr gelungene Veranstaltung mit Spannung, Ehrgeiz, und hohem Unterhaltungswert. Wir danken an dieser Stelle den Organisatoren der Veranstaltung, v. a. dem Cateringservice, der Pokalschmiede, der Wettkampfjury, der Zeitnahme und und und ...sowie unseren Mitgliedern für Eure Teilnahme, in 2019 gern auch wieder etwas zahlreicher – es lohnt sich!!!

